



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Jesús Sánchez: “Solo el diálogo verdadero puede resolver cualquier tipo de conflicto, también los de naturaleza política”

La Junta de Gobierno del Ilustre Colegio de Abogados de Barcelona (ICAB) **nombró ayer decano a Jesús Sánchez en sustitución de María Eugènia Gay**, que ha renunciado a su puesto tras haber sido nombrada delegada del Gobierno en Cataluña. **Sánchez era hasta ahora vicedecano de la institución.** Su nombramiento se ha producido en virtud de lo estipulado por el artículo 77 de los estatutos del ICAB, que prevé que el vicedecano debe asumir las funciones del decano o decana en caso de "ausencia, enfermedad, abstención, recusación o vacante".

El nuevo decano del ICAB **tiene un intenso trabajo por delante.** En este sentido, en **declaraciones a *Economist & Jurist***, destaca que “es un honor representar esta institución centenaria y desde este mismo momento espero estar a la altura de lo que la Junta de Gobierno y las 25.000 personas colegiadas merecen”.

El nombramiento de María Eugènia Gay como delegada del Gobierno en Cataluña, aunque inesperada, no ha sorprendido a Jesús Sánchez, para quien su antecesora

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |